Museos de Madrid se apuntan a divulgar la astronomía y la astrobiología - ABC.es

(Madrid) ESPACIO | > AREA: Ciencia y tecnología

Durante siglos, la fascinación por el cosmos ha quedado plasmada en la pintura, la música, la escultura o la danza y, ahora, una quincena de museos, instituciones o centros científicos de Madrid se han sumado a este diálogo entre arte y astronomía a través del proyecto de "Cultura con C de Cosmos".

Coordinado por el Centro de Astrobiología (CAB), se trata de una iniciativa de divulgación que busca explicar la astronomía y astrobiología a través del arte y viceversa, y para ello se han programado unas 50 actividades que se llevarán a cabo entre este mes y marzo de 2019.

Así, habrá poesía, música, conferencias, cine, exposiciones y, entre otros, se podrá aprender sobre meteoritos, sobre la historia del traje espacial, la historia de la navegación o sobre las observaciones astronómicas medievales y su interés en la actual.

"Cultura con C de Cosmos (C3)" estará en el Ateneo de Madrid, la Fundación Telefónica, en el Museo Arqueológico Nacional, la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando y en el Museo del Romanticismo.

También en el Museo del Traje, Museo Geominero, Museo Nacional de Artes Decorativas, Museo Nacional de Ciencia y Tecnología, Museo Nacional de Ciencias Naturales, Museo Naval de Madrid, Real Jardín Botánico, Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Real Sociedad Económica Matritense de Amigos del País y Naves Matadero.

Los museos, y otras entidades madrileñas, guardan muchos tesoros relacionados con la astronomía a menudo desconocidos para el gran público: cerámicas prehistóricas, grabados medievales o partituras musicales, que dejan constancia de las creencias y el conocimiento sobre el cosmos de cada época, según los promotores del proyecto.

'Cultura con C de Cosmos' hará divulgación científica a través de ese legado, con actividades para todas las edades.

Y es que, la relación entre cultura y ciencia ha sido siempre una constante, ha subrayado, en el acto de presentación de la iniciativa, Miguel González, subdirector general de Museos Estatales, quien ha recordado que los museos son también agentes científicos y ha añadido que la museología es una ciencia.

"Cultura con C de Cosmos" quiere contribuir a romper la tradicional separación entre ciencias, artes y humanidades, a acercar la ciencia a la sociedad o ayudar a fomentar la igualdad, rompiendo sesgos frecuentes, ha indicado Montserrat Villar, coordinadora del proyecto y astrónoma en el Centro de Astrobiología.

Además de la presentación de C3, hoy se ha inaugurado una muestra en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Noticias relacionadas

1 de 2 25/10/2018 10:25

• Real Madrid - Viktoria Plzen en directo

También puedes opinar sobre el jugador que necesita el Real **Madrid**: ¿Qué jugador necesita el Real **Madrid** para salir de la crisis? Mientras llega el partido puedes votar en nuestras ...

• Carmena presenta la candidatura de Prado-Retiro

La alcaldesa de **Madrid**, Manuela Carmena, ha presentado el nacimiento del Consejo Cívico y Social para la candidatura del Prado-Retiro como patrimonio de la humanidad de la UNESCO, una ...

• Sánchez expresa su «compromiso firme» para finalizar la A-40

...dé salida a todo el tráfico de **Madrid**, mirando no solo al Mediterráneo, sino también a Portugal». Al mismo tiempo, el presidente regional agredeció a Sánchez que en el último Consejo ...

• El acuerdo al que han llegado los tres hijos de Miguel Boyer en el reparto de su herencia

Cuatro años después de la muerte de Miguel Boyer, sus hijos (Miguel y Laura, fruto de su primer matrimonio con la ginecóloga Elena Arnedo, y Ana, la hija que tuvo con Isabel Preysler) han llegado a ...

• El hijo de Markle y Harry nacerá con una mansión y un Cartier bajo el brazo

En el seno de la Familia Real Inglesa sobrevive una vieja tradición: regalar una casa a los recién casados. Aunque Meghan Markle y el príncipe Harry quisieron romper los convencionalismos y ...

2 de 2 25/10/2018 10:25